

開設事業等の林道網の整備を進めます。

また、森林所有者等による計画的な森林施業が適切におこなわれるよう、「森林整備地域活動支援事業」を実施します。

商工業については、地元購買力の流出や公共事業の抑制等今までにない厳しい環境の中、それぞれ知恵を出し工夫をこらして鋭意努力しておりますので、行政も取り組みを支援してまいります。

商店街の活性化については、「商業振興店舗近代化促進事業補助制度」を継続するとともに、「中小企業振興資金貸付金」の融資制度を活用して、店舗施設の近代化と経営基盤の強化を図り、消費者の皆さんの満足度を高めていただくことを期待しています。

建設業については、公共事業の抑制等厳しい環境にあります。全国的に新分野へ挑戦する取り

組みも見受けられますので、その取り組み等を支援してまいります。

トナカイ観光牧場については、平成16年度からレストラン及び売店の部門をテナント方式で運営しており、順調な推移であります。株式会社幌延町トナカイ観光牧場に運営補助金を出さざるを得ない状況です。

今後は、エージェント訪問等PR促進事業を積



2004 トナカイホワイトフェスタ



については、研究成果が酪農などの地場産業や地域の活性化に寄与することを期待するとともに研究事業の推進を支援してまいります。

第三は、「明るく健 康なくらしをすすめる」施策であります。

極的に展開するとともに、民間への一括委託の可能性を探ってまいります。

幌延深地層研究センターの研究施設について

は、いよいよ地下施設及び地上施設の建設工事が着工しますので、地元の活性化に大きな期待をしているところです。また、PR施設については、トナカイ観光牧場との相乗効果も期待できますので、地域振興に結びつくかたちで展開できるよう関係機関に要請してまいります。

「幌延地圏環境研究所」

業及び緊急通報システム事業を引き続き実施してまいります。

老朽化が著しい問寒別へき地保育所の改築を平成18年度に実施することとし、本年度は、実施設計を組むこととします。

食生活の変化、ストレス、運動不足などに伴い、生活習慣病が増大しており、疾病的予防から早期発見、早期治療に至るまで一貫した取り組みが望まれています。保健センターを核に、医療・福祉・生涯学習の各分野と連携し、健康づくりを進めてまいります。

また、健康の源は健全な食生活です。大人も子供もすべての生活者が、食生活の大切さを認識し、健全な食生活の必要性をきちんと理解していただき、「食育」を広めてまいります。

火葬場については、平成16年度に増改築を済ませましたので、本年度は、(5)

高齢者の皆さんのが安心して暮らせるよう、高齢者生活支援事業、介護予防・生きがい活動支援事